

Título: Seremi: este verano será reparado el Liceo Comercial y habrá clases de media jornada

KARL CHINGA GRAWE/AGENCIA UNO



SELLES AGRADECIÓ EL TRABAJO CONJUNTO ENTRE ESTAMENTOS.

Seremi: este verano será reparado el Liceo Comercial y habrá clases de media jornada

INFRAESTRUCTURA. *Se implementarían salas modulares.*

Años lleva el Instituto Comercial de Copiapó, con problemas estructurales que impiden que los estudiantes puedan asistir a sus clases en el establecimiento educacional. Debido a lo anterior los alumnos de este establecimiento han debido compartir espacio con el Liceo Bicentenario Mercedes Fritis Mackeney de Copiapó, lo que ha generado distintos reclamos y preocupaciones en la comunidad educativa de ambas instituciones.

La peligrosa situación del pabellón tres del Liceo Comercial, cuya estructura amenaza con derribarse si se enfrenta a un terremoto y no cumple con las medidas de seguridad exigidas por las leyes, al parecer está por mejorar durante este año. Así lo informó este lunes 7 de enero el seremi de Educación, Pablo Selles.

La autoridad destacó el trabajo en conjunto con los distintos estamentos y anunció: “buenas noticias respecto a los compromisos del ministerio gracias a que hemos trabajado articuladamente”. Selles, afirmó que “lo del Comercial debería resolverse prontamente, esperamos en la temporada

estival, para que al fin los niños y niñas puedan realizar sus clases en el establecimiento”.

En cuanto al corto tiempo para que se termine el verano y el gran trabajo que implicaría derribar y reconstruir el instituto, el seremi explicó que, “se van a instalar aulas modulares además de ciertos dispositivos y van a estar en media jornada, pero lo importante es que podamos tener ese pabellón despejado, que se pueda demoler y que se puedan realizar las actividades educativas en el establecimiento que lo que la comunidad espera y es parte de los compromisos que hicimos como Ministerio”, destacó.

Además, comentó los avances en materias educacionales que tuvo la región durante el año pasado. “Hemos hecho proceso de mantenimiento, plan de reforzamiento pedagógico. El 2025 va a ser un año en que va a empezar a germinar los brotes de todo lo que hemos estado trabajando silenciosamente y conjuntamente durante el 2024. Pudimos generar espacios de diálogos, para que este año los Slep de Copiapó y Huasco brillen y tener la educación pública que Atacama se merece”, indicó.